

## Faltenbehandlung in Düsseldorf bei Dr. Silke Späth

Die wichtigsten Details zur Faltenbehandlung auf einem praktischen Informationsblatt.

Mit der Zeit bekommen Menschen zunehmend kleine Fältchen aufgrund von Stress und der natürlichen Alterung rund um die Augen, der Stirn und um den Mund herum. Diese lassen das Gesicht eher müde erscheinen, womit viele Menschen nicht glücklich sind.

Um wieder glücklich in den Spiegel zu blicken und sich wohl zu fühlen bietet Frau Dr. Silke Späth in Düsseldorf unterschiedliche Methoden der Faltenbehandlung an. Es gibt verschiedene Faltenarten, die man in Gravitationsfalten und Mimikfalten unterteilt. Für die verschiedenen Falten bedarf es unterschiedliche Methoden, um ein für Sie perfektes Ergebnis zu erzielen. Neben der Botoxbehandlung, die insbesondere bei Mimikfalten sehr wirksam ist bietet Frau Dr. Silke Späth auch eine Faltenbehandlung mit Hyaluron an. Die Botox- und Hyaluronbehandlung dauern in der Regel zwischen 20 und 50 Minuten. Die Kosten sind sehr individuell und können bei einem Beratungstermin genauer abgeklärt werden.

Vereinbaren Sie jetzt einen Termin in meiner Praxis auf der Königstraße 10 und lassen Sie sich von mir, Frau Dr. Silke Späth, zur Faltenbehandlung beraten.

